

ATTORNEY'S AGREEMENT

2

BETWEEN THE UNDERSIGNED:

The law firm **Lombard Baratelli & Associates**, an association of attorneys with individual liability, whose headquarters are located at 205 Boulevard Saint Germain - 75007 Paris, represented by attorney Olivier Baratelli,

AND,

The law firm **OPLUS**, a simplified joint-stock legal practice, with a capital of 10,000 euros, whose headquarters are located at 74 Avenue de Wagram - 75017 Paris, registered in the Paris Trade and Companies Register under number 800 986 796, and represented by its president, attorney Olivier Pardo,

Hereinafter referred to as "**the Firm**"
And collectively referred to as "**The Attorneys**"

ON THE ONE HAND,

AND,

Mr. **Tayeb Benabderrahmane**, born on January 24, 1981, of French nationality, detained in Qatar, represented by his wife,

Hereinafter referred to as "**the Client**"

ON THE OTHER HAND,

ARTICLE 1 - CONTEXT

1.1. Mr. Tayeb Benabderrahmane has been detained in Qatar since January 13, 2021, and has met with his wife on two occasions. During the second visit, he expressed his desire to engage the firm alongside Olivier Baratelli's firm to initiate any legal proceedings for his release.

ARTICLE 2 - ASSIGNMENT

2.1. The Client has decided to entrust the attorneys with the **assignment** (the "**Assignment**") to assist and represent him in obtaining his release.

2.2. To fulfill this **Assignment**, the Attorneys will undertake all actions deemed useful and necessary.

ARTICLE 3 - ASSURANCE

3.1. The Client acknowledges being informed of the possibility that his personal or professional insurance contract may include legal protection insurance, which could partially cover his attorney's fees according to the rates established by the insurance company.

3.2. He is responsible for implementing this legal protection insurance and ensuring reimbursement from his insurance company for the portion of his attorney's fees corresponding to the established rates.

3.3. He recognizes that the rates established by the insurance company shall not replace the fees set by this agreement and that utilizing this coverage in relation to his insurance company shall in no way limit his freedom to choose his attorney. In exchange for this defined commitment, the parties agree to outline the attorney's remuneration as follows.

ARTICLE 4 - REMUNERATION OF THE FIRM

4.1. The fees owed to the Attorneys consist, on one hand, of the follow-up fees for executing the **Assignment** and, on the other hand, a supplementary success fee to be determined hereafter by mutual agreement.

ARTICLE 5 - FOLLOW-UP FEES

5.1. The follow-up fees charged by the Attorneys are determined based on the time spent executing the **Assignment**.

5.2. The hourly rate is set at €350 excluding taxes for the work of associate attorneys, €500 excluding taxes for the work of partner attorneys, and €600 excluding taxes for the work of Olivier Baratelli and Olivier Pardo.

5.3. This remuneration does not include any expenses incurred by the Attorneys for the execution of the **Assignment**, nor the fees and costs of other judicial auxiliaries involved in the **Assignment**.

ARTICLE 6 - PROVISIONAL BUDGET

6.1. To make the costs of the procedure predictable, to the extent possible, it is noted that the time expected to be devoted to the case and billed to the Client can be provisionally estimated at 140 hours

6.2. This evaluation is made based on the foreseeable difficulty of the case, considering the elements communicated by the Client during the preliminary consultation prior to signing this agreement and on the basis of the procedural steps strictly necessary to bring the procedure to completion.

6.3. Brief telephone conversations aimed at providing specific information, confirming, denying, or clarifying instructions are included in this evaluation.

6.4. This estimate may vary based on encountered difficulties, particularly the complexity of documents and evidence communicated by the opposing party, as well as those that the Client provides to the Firm, additional replies to establish, procedural incidents initiated by the opposing party or at the Client's initiative, and meetings to be held with external participants, notaries, judicial or private experts, or between the parties and their legal representatives aimed at seeking transactional solutions.

6.5. To make the costs and expenses related to the procedure predictable, it is specified that the amount can be provisionally estimated at **€4,500**.

ARTICLE 7 - PROVISIONS FOR FEES AND EXPENSES

7.1. Based on the projected budget determined above, the Client and the Attorneys have agreed on the payment of the sum of **€70,000** excluding taxes and expenses as a provision against the follow-up fees.

7.2. The provisions for follow-up fees are increased by a provision for expenses representing a flat rate of 5% excluding taxes of the follow-up fees called for provision.

ARTICLE 8 - EXPENSES AND DISBURSEMENTS

8.1. The fees provided for in this agreement include all tasks performed personally or by an attorney's substitute, partner, or associate, as well as the usual functioning of the Firm (secretarial work, telephone, copies, mail, and archiving).

8.2. The Client will also cover expenses and disbursements paid to third parties: acts and actions billed by bailiffs, contributions to legal aid, tax stamps, advocacy fees, allowances, and remuneration for technicians (experts or consultants). These costs will be advanced by the Client and may be charged to the losing party as part of the legal costs.

8.3. Travel outside the city where the Firm is located will be billed as follows:

- Kilometric allowance according to the current tax scale;
- Travel by plane, train, taxi: upon presentation of receipts.

ARTICLE 9 - TAXES

9.1. All fees and expenses are subject to VAT at the rate in effect at the time of billing.

9.2. As of the date of this agreement, the VAT rate is 20%.

2

ARTICLE 10 - WITHDRAWAL

10.1. In the event that the Client wishes to withdraw the firm and transfer the case to another attorney, the Client agrees to promptly settle the fees, expenses, disbursements, and costs owed to the Firm for actions taken prior to the withdrawal.

10.2. If the firm is relinquished after the case has been fully investigated and before the hearing or the signing of a settlement, the additional fee will remain payable in full to the firm.

10.3. In any event, if the firm withdraws before the end of its assignment, the provision(s) for follow-up fees will be retained by the firm.

ARTICLE 11 - DISPUTES

11.1. In the event of a dispute concerning the content, execution, interpretation, or realization of this agreement, the President of the Paris Bar Association may be seized in the forms provided for the dispute of fees by decree n° 91-1197 of November 27, 1991, organizing the profession of attorney. He will be seized at the request of the most diligent party.

ARTICLE 12 - MEDIATION

12.1. In accordance with the new article R.156-1 of the Consumer Code, the Firm has communicated to the Client the contact details of the consumer mediator for the legal profession, as follows:

Madame Carole Pascarel
Mediator for the legal profession
180, Boulevard Haussmann, 75008 Paris
mediateur@mediateur-consommation-avocat.fr
<https://mediateur-consommation-avocat.fr>

ARTICLE 13 - PERSONAL DATA PROCESSING

13.1. The Client is informed that the Firm implements processing of personal data in order to manage, bill, and follow up on the Client's files, in accordance with the **Assignment** defined in this agreement.

13.2. This data is necessary for the proper management of clients and is intended for authorized services of the Firm.

13.3. The recipients or categories of recipients of this data are: the Firm, its employees and collaborators, as well as any other colleagues (corresponding attorneys, applicants) or other legal professionals (bailiffs, notaries, representatives, etc.) and third-party services if their intervention is necessary, and, where applicable, the public authority.

13.4. The Client's personal information is retained for a period not exceeding 5 years from the date the Firm's mandate ends.

13.5. In accordance with the "Informatique et Libertés" law of January 6, 1978, as amended, and European Regulation n°2016/679/EU of April 27, 2016, individuals have the right to access their personal data, object to its processing, rectify it, transfer it, delete it, or limit its processing.

13.6. If you wish to exercise your rights and obtain information regarding you, please contact the data protection officer of the Firm, who can be reached by phone at 01 46 22 56 56, by fax at 01 46 22 56 66, or by email at privacy@oplus.law. For further information or complaints, the Client can contact the regulatory authority (www.cnil.fr).

Done in Paris, on March 18, 2020, in three copies

The law firm Lombard Baratelli &
Associates, represented by
Attorney Olivier Baratelli.

(signature)

Mr. Tayeb Benabderrahmane,
represented by his spouse.

(signature)

The law firm OPLUS,
represented by its president
Attorney Olivier Pardo.

(signature)

2

CONVENTION D'AVOCAT

PARIS K 170

ENTRE LES SOUSSIGNÉS :

Le cabinet **Lombard Baratelli & associés**, association d'avocats à responsabilité individuelle, dont le siège social est situé 205, boulevard Saint Germain – 75007 Paris, prise en la personne de Maître Olivier Baratelli,

ET,

Le cabinet **OPLUS**, société d'exercice libéral par actions simplifiée, au capital de 10 000 euros, dont le siège social est situé 74, avenue de Wagram – 75017 Paris, immatriculée au registre du commerce et des sociétés de Paris sous le numéro 800 986 796, et représentée par son président, Maître Olivier Pardo,

Ci-après dénommé « **le Cabinet** »
Et collectivement les « **Avocats** »

D'UNE PART


ET,

Monsieur **Tayeb Benabderrahmane**, né le 24 janvier 1981, de nationalité française, détenu au Qatar, représenté par son épouse,

Ci-après dénommé « **le Client** »

D'AUTRE PART

LE CABINET



LE CLIENT



ARTICLE 1 – CONTEXTE

1.1. Monsieur Tayeb Benabderrahmane est détenu au Qatar depuis le 13 janvier 2020. ~~PARIS 1070~~
rencontrer son épouse à deux reprises. À l'occasion de la deuxième visite, il lui a indiqué qu'il souhaitait saisir le Cabinet au côté du cabinet d'Olivier Baratelli afin d'entreprendre toute démarche juridique pour obtenir sa libération.

ARTICLE 2 – MISSION

2.1. Le Client a décidé de confier aux Avocats la mission (la « **Mission** ») de l'assister et le représenter afin d'obtenir sa remise en liberté.

2.2. Afin d'accomplir cette Mission, les Avocats mettrons en œuvre toutes diligences jugées utiles et nécessaires.

ARTICLE 3 – ASSURANCE

3.1. Le Client déclare avoir été informé de la possibilité que son contrat d'assurance personnel ou professionnel inclue une assurance de protection juridique permettant la prise en charge partielle des honoraires de son conseil suivant le barème établi par la compagnie d'assurances.

3.2. Il fait son affaire de la mise en œuvre de cette assurance de protection juridique et du remboursement par sa compagnie d'assurances de la partie des honoraires de son avocat correspondant au barème établi par celle-ci.

3.3. Il reconnaît qu'en aucune manière le barème établi par la compagnie d'assurances ne pourra se substituer au montant des honoraires fixé par la présente convention et du fait que la mise en œuvre de cette garantie dans le cadre de ses relations avec sa compagnie d'assurances ne peut en aucune manière limiter sa liberté de choisir son avocat. En contrepartie de l'engagement ainsi défini, les parties conviennent de définir comme suit la rémunération de l'avocat.

ARTICLE 4 – RÉMUNÉRATION DU CABINET

4.1. Les honoraires dus aux Avocats sont constitués, d'une part, des honoraires de suivi pour l'accomplissement de la Mission et, d'autre part, d'un honoraire complémentaire de résultat fixé ci-après d'un commun accord.

ARTICLE 5 – HONORAIRES DE SUIVI

5.1. Les honoraires de suivi facturés par les Avocats sont déterminés par référence au temps passé pour l'exécution de la Mission.

5.2. Le taux horaire est fixé à 350 euros hors taxes pour les interventions des avocats collaborateurs, à 500 euros hors taxes pour les interventions des avocats associés et 600 euros hors taxes pour les interventions d'Olivier Baratelli et Olivier Pardo.

5.3. Cette rémunération ne comprend ni les débours exposés par les Avocats pour la réalisation de sa mission, ni les honoraires et frais des autres auxiliaires de justice intervenants à l'occasion de la réalisation de la mission.

ARTICLE 6 – BUDGET PRÉVISIONNEL

6.1. Afin de rendre prévisible, dans la mesure du possible, le coût de la procédure, il est précisé que le temps qui devrait être consacré au dossier et facturé au Client peut être provisoirement évalué à 140 heures.

LE CABINET

LE CLIENT

6.2. Cette évaluation est faite en fonction de la difficulté prévisible du dossier au vu des éléments communiqués par le Client au cours de la consultation préalable à la signature de la présente convention et sur la base des étapes procédurales strictement nécessaires à la conduite à son terme de la procédure.

6.3. Les brefs entretiens téléphoniques destinés à communiquer une information ponctuelle, à confirmer, infirmer ou préciser des instructions sont inclus dans cette évaluation.

6.4. Cette estimation peut varier en fonction des difficultés rencontrées et notamment de la complexité des écritures et des pièces communiquées par la partie adverse et de celles que le Client communiquera au Cabinet, des conclusions en réplique supplémentaires à établir, des incidents de procédure mis en œuvre par la partie adverse ou à l'initiative du Client, des rendez-vous et des réunions à tenir avec des intervenants extérieurs, notaires, experts judiciaires ou privés ou entre les parties et leurs conseils en vue de la recherche de solutions transactionnelles.

6.5. Afin de rendre prévisible, dans la mesure du possible, le coût des frais et débours relatifs à la procédure, il est précisé que le montant peut être provisoirement évalué à **4 500 euros**.

ARTICLE 7 – PROVISIONS SUR FRAIS ET HONORAIRES

7.1. Au regard du budget prévisionnel déterminé ci-dessus, le Client et les Avocats se sont accordés sur le versement de la somme de **70 000 euros** hors taxes et hors frais à titre de provision à valoir sur les honoraires de suivi.

7.2. Les provisions sur honoraires de suivi sont augmentées d'une provision sur frais représentant forfaitairement 5% hors taxes des honoraires de suivi hors taxes appelés par provision.

ARTICLE 8 – FRAIS ET DÉBOURS

8.1. Les honoraires prévus par la présente convention incluent la totalité des tâches effectuées personnellement ou par un avocat substitué, associé ou collaborateur, ainsi que le fonctionnement courant du Cabinet (secrétariat, téléphone, copies, courriers et archivage).

8.2. Le Client s'acquittera en outre des frais et débours payés à des tiers : actes et diligences facturés par les huissiers, contribution à l'aide juridique, timbre fiscal, droits de plaidoirie, émoluments, honoraires et rémunération des techniciens (experts ou consultants). Ces frais seront avancés par le Client et répercutés le cas échéant sur la partie succombant au titre des dépens.

8.3. Les déplacements en dehors de la ville où est situé le Cabinet seront facturés de la manière suivante :

- Indemnité kilométrique selon barème fiscal en vigueur ;
- Déplacement en avion, train, taxi : sur justificatifs.

ARTICLE 9 – TAXES


9.1. La totalité des honoraires et frais sont majorés de la TVA au taux en vigueur au moment de la facturation.

9.2. À la date de la présente convention, le taux de la TVA est de 20 %.


ARTICLE 10 – DÉSSAISISSEMENT

10.1. Dans l'hypothèse où le Client souhaiterait dessaisir le Cabinet et transférer le dossier à un autre avocat, le Client s'engage à régler sans délai les honoraires, frais, débours et dépens dus au Cabinet pour les diligences effectuées antérieurement au dessaisissement.

LE CABINET



LE CLIENT



10.2. Si le dessaisissement du Cabinet intervient après l'instruction complète du dossier et avant l'audience de plaidoiries ou signature d'une transaction, l'honoraire complémentaire de résultat restera dus en totalité au Cabinet. PARIS K 170

10.3. En tout état de cause, dans l'hypothèse du dessaisissement du Cabinet avant la fin de sa mission, la ou les provisions sur honoraires de suivi lui resteront acquises.

ARTICLE 11 – CONTESTATIONS

11.1. En cas de contestation relative au contenu, à l'exécution, à l'interprétation, à la réalisation de la présente convention, le Bâtonnier de l'Ordre des Avocats de Paris pourra être saisi dans les formes prévues pour la contestation des honoraires par le décret n° 91-1197 du 27 novembre 1991 organisant la profession d'avocat. Il est saisi à la requête de la partie la plus diligente.

ARTICLE 12 – MÉDIATION

12.1. En application du nouvel article R.156-1 du code de la consommation, le Cabinet a communiqué au Client les coordonnées du médiateur de la consommation de la profession d'avocat reproduites ci-après :

Madame Carole Pascarel
Médiateur de la consommation de la profession d'avocat
180, boulevard Haussmann, 75008 Paris
mediateur@mediateur-consommation-avocat.fr
<https://mediateur-consommation-avocat.fr>

ARTICLE 13 – TRAITEMENT DES DONNEES PERSONNELLES

13.1. Le Client est informé que le Cabinet met en œuvre des traitements de données à caractère personnel afin de lui permettre d'assurer la gestion, la facturation et le suivi des dossiers du Client, conformément à la Mission définie dans le cadre de la présente convention.

13.2. Ces données sont nécessaires à la bonne gestion des clients et sont destinées aux services habilités du Cabinet.


13.3. Les destinataires ou les catégories de destinataires de ces données sont : le Cabinet, ses salariés et ses collaborateurs ainsi que tout autre confrère (avocat correspondant, postulant) ou autre professionnel du droit (huissier, notaire, mandataire, etc.) et services tiers si leur intervention est nécessaire ainsi que le cas échéant l'autorité publique.

13.4. Les informations personnelles du Client sont conservées pendant une durée qui ne saurait excéder 5 ans, à compter de la date à laquelle le mandat du Cabinet prend fin.

13.5. Conformément à la loi « informatique et liberté » du 6 janvier 1978 modifiée et au Règlement européen n°2016/679/UE du 27 avril 2016, les personnes physiques bénéficient d'un droit d'accès aux données les concernant, d'opposition, de rectification, de portabilité, d'effacement ou encore de limitation de traitement.

13.6. Si vous souhaitez exercer vos droits et obtenir communication des informations vous concernant, veuillez-vous adresser au référent à la protection des données à caractère personnel du Cabinet qui est joignable par téléphone au 01 46 22 56 56 par fax au 01 46 22 56 66 ou par courriel à l'adresse privacy@oplus.law. Pour toute information complémentaire ou réclamation, le Client peut contacter l'autorité de contrôle (www.cnil.fr).

LE CABINET



LE CLIENT



Fait à Paris, le 18 mars 2020, en trois exemplaires.

Le cabinet Lombard Baratelli &
associés, prise en la personne de
Maitre Olivier Baratelli

Monsieur Tayeb Benabderrahmane
représentée par son épouse

Le cabinet OPLUS
représenté par son président
Maître Olivier Pardo

LE CABINET

LE CLIENT

FACTURATION

Relevé d'heures

6

Affaire : Benabderrahmane 20206004
Période : 17/03/2020 au 03/12/2020

LEGENDE DES PERSONNES (PAR ORDRE ALPHABETIQUE)

PARIS K 170

BB : Boudjellal Bettahar
BM : Benjamin Mathieu
Dr Ali : Docteur Ali bin Samikh al Marri
FS : Francis Szpiner
MB : Mahjoub Benabderrahmane
OP : Olivier Pardo
RS : Renaud Semerdjian
STAS : Cabinet Szpiner Toby Ayela Semerdjian

Avocats	Taux HT	Heures	Total HT
Olivier Pardo	600,00 €	158,50	95 100,00 €
Benjamin Mathieu	500,00 €	75,50	37 750,00 €
Total		234,00 heures	
	Total HT		132 850,00 €

Date	Avocat	Temps (H)	Code	Détail
mardi 17 mars 2020	OP	2,00	RV	Echange OP+MB
mercredi 18 mars 2020	OP	1,50	RV	Echange OP+MB et échange Baratelli
mercredi 18 mars 2020	BM	2,00	ED+RV	Echanges équipe de défense re: organisation
mercredi 18 mars 2020	OP	2,00	ED+RV	Echanges équipe de défense re: organisation
jeudi 19 mars 2020	OP	1,00	RV	Echange OP+MB et échange OP+FS
lundi 23 mars 2020	OP	1,00	RV	Echange OP+MB
mercredi 25 mars 2020	OP	1,00	RV	Echange OP+MB
vendredi 27 mars 2020	OP	1,00	RV	Echanges internes strategie
vendredi 27 mars 2020	BM	1,00	RV	Echanges internes strategie
lundi 30 mars 2020	BM	2,00	ED+RP	Etude du dossier et documentation de recherches
lundi 30 mars 2020	BM	3,00	RP	Rédaction projet de lettre Ambassade de France au Qatar et échanges internes
mardi 31 mars 2020	BM	2,00	ED+RV	Echange interne re: lettre ambassade + recherches sur situation Qatar
mardi 31 mars 2020	OP	1,00	ED+RV+RP	Echange interne re: lettre ambassade
mercredi 1 avril 2020	OP	1,00	RV	Echange OP+MB
dimanche 5 avril 2020	BM	0,50	ED+RV+C	Echanges avec avocats au Qatar + interne
dimanche 5 avril 2020	OP	1,00	ED+RV+C	Echanges avec avocats au Qatar
lundi 6 avril 2020	OP	1,50	RV	Echange OP+MB
lundi 6 avril 2020	BM	3,00	ED+RV+C	Echanges avec Al-Abdulla Law re: défense de TB au Qatar
lundi 6 avril 2020	OP	1,00	ED+RV+C	Echanges avec Al-Abdulla Law re: défense de TB au Qatar
mardi 7 avril 2020	BM	1,50	ED+RV+C	Echanges avec Al-Abdulla Law re: défense de TB au Qatar
mercredi 8 avril 2020	BM	2,00	ED+RV+C	Echanges avec Al-Abdulla Law re: défense de TB au Qatar + MB
mercredi 8 avril 2020	OP	2,00	ED+RV+C	Echanges avec Al-Abdulla Law re: défense de TB au Qatar + MB
jeudi 9 avril 2020	BM	3,00	ED+RV+C	Echanges avec Al-Abdulla Law re: défense de TB au Qatar + MB
jeudi 9 avril 2020	OP	3,00	ED+RV+C	Echanges avec Al-Abdulla Law re: défense de TB au Qatar + MB
samedi 11 avril 2020	BM	1,00	ED+RV+C	Echanges avec Al-Abdulla Law re: défense de TB au Qatar
lundi 13 avril 2020	BM	1,00	ED+RV+C	Echanges avec Al-Abdulla Law re: défense de TB au Qatar
mercredi 15 avril 2020	BM	3,00	ED+RV+RP	Rédaction projet de lettre Ambassade du Qatar en France + échange interne
mercredi 15 avril 2020	OP	0,50	RV+RP	Echanges sur nouveau projet de lettre Ambassade du Qatar en France
jeudi 16 avril 2020	OP	1,50	RV	Echange OP+MB
dimanche 19 avril 2020	BM	1,00	ED+RV+C	Echanges avec Al-Abdulla Law re: défense de TB au Qatar + internes
dimanche 19 avril 2020	OP	0,50	ED+RV+C	Echanges avec Al-Abdulla Law re: défense de TB au Qatar + internes
lundi 20 avril 2020	BM	0,50	ED+RV+C	Echanges avec Al-Abdulla Law re: défense de TB au Qatar + internes
lundi 20 avril 2020	OP	0,50	ED+RV+C	Echanges avec Al-Abdulla Law re: défense de TB au Qatar + internes
lundi 20 avril 2020	OP	1,00	RV	Echange OP+MB
mercredi 22 avril 2020	OP	1,00	RV	Echange OP+MB
jeudi 23 avril 2020	OP	1,00	RV	Echanges avec Al-Abdulla Law + TB
vendredi 24 avril 2020	BM	2,00	ED+RV+C	Echanges avec Al-Abdulla Law re: défense de TB au Qatar + internes
lundi 27 avril 2020	BM	2,50	ED+RV+C	Echanges avec Al-Abdulla Law re: défense de TB au Qatar + internes
lundi 27 avril 2020	OP	2,00	ED+RV+C	Echanges avec Al-Abdulla Law re: défense de TB au Qatar + internes
mardi 28 avril 2020	OP	1,00	RV	Réunion OP+MB
jeudi 7 mai 2020	OP	0,50	RV	Echanges RS
vendredi 8 mai 2020	OP	0,50	RV	Echanges RS
samedi 9 mai 2020	OP	1,00	RV	Echanges FS+RS
dimanche 10 mai 2020	OP	0,50	RV	Echanges RS
lundi 11 mai 2020	OP	1,00	RV	Echanges RS
mardi 12 mai 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges MB et Echanges RS
mercredi 13 mai 2020	OP	1,50	RV+C	Echanges MB et Echanges RS+FS
jeudi 14 mai 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges MB et Echanges RS
vendredi 15 mai 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges MB et Echanges RS
dimanche 17 mai 2020	OP	2,00	RV+C	Echanges MB
lundi 18 mai 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges MB et Echanges RS
mardi 19 mai 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges MB
mercredi 20 mai 2020	OP	1,50	RV+C	Echanges MB et Echanges RS
jeudi 21 mai 2020	OP	1,00	RV+C	Echanges RS
vendredi 22 mai 2020	OP	2,00	RV+C	Echanges MB

6

PARIS K 170

Date	Avocat	Temps (H)	Code	Détail
samedi 23 mai 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges MB
dimanche 24 mai 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges MB
lundi 25 mai 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges MB et Echanges RS
mardi 26 mai 2020	OP	1,00	ED+RV+C	Echanges MB + STAS
mercredi 27 mai 2020	OP	2,00	ED+RV+RP+C	Echanges MB et Echanges RS
jeudi 28 mai 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges MB
vendredi 29 mai 2020	OP	3,00	RV+C	Echanges MB
samedi 30 mai 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges MB
dimanche 31 mai 2020	OP	3,00	RV+C	Echanges MB
lundi 1 juin 2020	OP	1,00	ED+RV+C	Echanges MB et Echanges RS
mardi 2 juin 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges MB
mercredi 3 juin 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges MB
jeudi 4 juin 2020	OP	1,00	ED+RV+C	Echanges MB et Echanges RS
vendredi 5 juin 2020	OP	1,00	ED+RV+C	Echanges MB et Echanges RS
samedi 6 juin 2020	OP	1,00	ED+RV+C	Echanges MB et Echanges RS
dimanche 7 juin 2020	BM	1,00	RV+C	Echanges internes
dimanche 7 juin 2020	OP	1,00	ED+RV+C	Echanges MB et Echanges RS
lundi 8 juin 2020	OP	2,00	RV+C	Echanges MB et Echanges RS
mardi 9 juin 2020	OP	1,50	ED+RV+C	Echanges MB et Echanges RS
mercredi 10 juin 2020	OP	1,00	RV+C	Echanges MB
jeudi 11 juin 2020	OP	1,50	ED+RV+C	Echanges MB et Echanges RS
vendredi 12 juin 2020	OP	1,00	ED+RV+C	Echanges MB et Echanges RS
dimanche 14 juin 2020	OP	1,00	RV+C	Echanges MB
lundi 15 juin 2020	BM	4,00	ED+RV+C	Echanges RS + rédaction lettre remise
lundi 15 juin 2020	OP	2,00	ED+RV+C	Echanges RS et Echanges BB
mardi 16 juin 2020	OP	1,00	RV+C	Echanges MB et Echanges RS
mercredi 17 juin 2020	OP	1,50	RV+C	Echanges MB et Echanges RS
jeudi 18 juin 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges MB et Echanges BB
vendredi 19 juin 2020	BM	2,00	ED+RV+RP+C	Echanges MB et Echanges RS + rédaction modèle remise
vendredi 19 juin 2020	OP	2,00	ED+RV+C	Echanges MB et Echanges RS et Echanges BB + rédaction modèle remise
samedi 20 juin 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges MB
lundi 22 juin 2020	OP	1,00	ED+RV+C	Echanges MB et Echanges RS et Echanges BB
mardi 23 juin 2020	OP	1,00	ED+RV+C	Echanges MB et Echanges RS et Echanges BB
mercredi 24 juin 2020	OP	1,00	ED+RV+C	Echanges MB et Echanges RS
jeudi 25 juin 2020	OP	1,00	ED+RV+C	Echanges MB et Echanges RS et Echanges BB
vendredi 26 juin 2020	BM	4,00	ED+RV+RP+C	Echanges RS + rédaction attestation et engagement MB
vendredi 26 juin 2020	OP	4,00	ED+RV+C	Echanges MB et Echanges RS et Echanges BB
samedi 27 juin 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges MB
dimanche 28 juin 2020	OP	1,50	RV+C	Echanges MB et Echanges BB+Dr Ali
lundi 29 juin 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges MB et Echanges BB
mardi 30 juin 2020	OP	2,00	ED+RV+C	Echanges MB et Echanges RS et Echanges BB
mercredi 1 juillet 2020	OP	3,00	ED+RV+C	Echanges MB et Echanges RS et Echanges BB
jeudi 2 juillet 2020	OP	3,00	ED+RV+RP+C	Echanges MB et Echanges RS et Echanges TB + attestation RS
vendredi 3 juillet 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges MB
samedi 4 juillet 2020	OP	1,00	ED+RV+C	Echanges MB et Echanges RS
lundi 6 juillet 2020	OP	1,00	RV+C	Echanges MB et Echanges BB et Echanges TB
mardi 7 juillet 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges MB
mercredi 8 juillet 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges RS
jeudi 9 juillet 2020	OP	1,00	RV+C	Echanges MB et Echanges RS et Echanges BB et Echanges TB
vendredi 10 juillet 2020	BM	5,00	ED+RV+RP+C	Echanges MB et Echanges RS + protocole
vendredi 10 juillet 2020	OP	1,00	RV+C	Echanges MB et Echanges RS et Echanges TB + protocole
samedi 11 juillet 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges MB
lundi 13 juillet 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges MB
mardi 14 juillet 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges MB
mercredi 15 juillet 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges MB et Echanges BB et Echanges TB
jeudi 16 juillet 2020	OP	2,00	RV+C	Echanges MB et Echanges BB et Echanges TB
vendredi 17 juillet 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges MB et Echanges TB
dimanche 19 juillet 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges MB
lundi 20 juillet 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges MB
mercredi 22 juillet 2020	OP	1,00	ED+RV+C	Echanges MB et Echanges RS
jeudi 23 juillet 2020	OP	1,00	RV+C	Echanges MB et Echanges BB et Echanges TB
vendredi 24 juillet 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges TB
lundi 27 juillet 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges MB et Echanges TB
mardi 28 juillet 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges MB et Echanges TB
mercredi 29 juillet 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges MB
jeudi 30 juillet 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges MB
vendredi 31 juillet 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges BB et Echanges TB
lundi 3 août 2020	OP	1,00	RV+C	Echanges MB et Echanges RS
lundi 3 août 2020	BM	0,50	RV	Echanges internes
mardi 4 août 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges MB

6

PARIS K 170

Date	Avocat	Temps (H)	Code	Détail
mercredi 5 août 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges MB et Echanges BB
vendredi 7 août 2020	OP	3,00	RV+C	Echanges MB
samedi 8 août 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges MB
dimanche 9 août 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges MB
lundi 10 août 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges MB
mercredi 12 août 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges MB
jeudi 13 août 2020	OP	1,00	RV+C	Echanges MB et Echanges BB et Echanges TB
vendredi 14 août 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges MB et Echanges BB
samedi 15 août 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges MB et Echanges BB
dimanche 16 août 2020	OP	1,50	RV+C	Echanges MB et Echanges TB et Echanges BB+Dr Ali
dimanche 23 août 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges MB
vendredi 28 août 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges MB
samedi 29 août 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges MB
dimanche 30 août 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges MB
lundi 31 août 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges MB et Echanges BB et Echanges TB
mardi 1 septembre 2020	OP	2,00	RV+C	Echanges MB
mercredi 2 septembre 2020	OP	1,00	RV+C	Echanges MB et Echanges RS
jeudi 3 septembre 2020	OP	1,00	RV+C	Echanges MB et Echanges RS et Echanges BB et Echanges TB
jeudi 3 septembre 2020	BM	1,00	RV	Echanges internes
vendredi 4 septembre 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges MB
lundi 7 septembre 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges MB et Echanges BB
dimanche 13 septembre 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges MB et Echanges BB et Echanges TB
lundi 14 septembre 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges MB
mardi 15 septembre 2020	OP	1,00	RV+C	Echanges MB et Echanges RS et Echanges BB et Echanges TB
mercredi 16 septembre 2020	OP	1,00	RV+C	Echanges MB et Echanges RS et Echanges BB et Echanges TB
jeudi 17 septembre 2020	BM	3,00	ED+RV+RP+C	Echanges avec Al-Abdulla Law + dossier ambassade deménagement + convention Niger
jeudi 17 septembre 2020	OP	3,00	ED+RV+RP+C	Echanges MB et Echanges RS et Echanges TB et internes + convention Niger
vendredi 18 septembre 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges MB
lundi 21 septembre 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges MB
mardi 22 septembre 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges MB et Echanges BB et Echanges TB
mercredi 23 septembre 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges MB
jeudi 24 septembre 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges MB
vendredi 25 septembre 2020	OP	1,00	RV+C	Echanges MB et Echanges RS et Echanges TB
samedi 26 septembre 2020	OP	1,00	RV+C	Echanges RS
dimanche 27 septembre 2020	OP	1,00	RV+C	Echanges MB et Echanges RS
lundi 28 septembre 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges MB
mardi 29 septembre 2020	BM	5,00	ED+RV+RP+C	LRAR STAS + Réunions + échanges ambassade (demenagement)
mardi 29 septembre 2020	OP	1,00	RV+C	Echanges MB et Echanges RS et Echanges TB et internes
mercredi 30 septembre 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges BB et Echanges TB
mercredi 30 septembre 2020	BM	0,50	ED+RV+RP+C	Echanges ambassade (demenagement) et documentation + échanges MB
jeudi 1 octobre 2020	BM	0,50	ED+RV+RP+C	Echanges ambassade (demenagement) et documentation
jeudi 1 octobre 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges TB
samedi 3 octobre 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges TB
lundi 5 octobre 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges STAS
mardi 6 octobre 2020	BM	2,50	ED+RV+RP+C	Echanges avec Al-Abdulla Law re: défense de TB au Qatar + trad + échanges internes
mardi 6 octobre 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges MB et Echanges TB
mercredi 7 octobre 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges MB
jeudi 8 octobre 2020	BM	2,50	ED+RV+RP+C	Echanges avec Al-Abdulla Law re: défense de TB au Qatar+ POA + internes
jeudi 8 octobre 2020	OP	1,00	RV+C	Echanges MB et Echanges TB et échanges internes
vendredi 9 octobre 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges TB
samedi 10 octobre 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges MB
jeudi 15 octobre 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges MB
vendredi 16 octobre 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges TB
lundi 19 octobre 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges MB et Echanges TB
mardi 20 octobre 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges TB
lundi 26 octobre 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges TB
mardi 27 octobre 2020	OP	2,00	RV+C	Echanges internes
samedi 31 octobre 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges BB
dimanche 1 novembre 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges TB
mercredi 4 novembre 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges TB
jeudi 5 novembre 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges TB
lundi 9 novembre 2020	OP	1,00	ED+RV+RP+C	Echanges TB + interne + rédaction projet de plainte
lundi 9 novembre 2020	BM	3,00	ED+RV+RP+C	Echanges TB + interne + rédaction projet de plainte
jeudi 12 novembre 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges TB
vendredi 13 novembre 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges TB
vendredi 13 novembre 2020	BM	6,00	ED+RP	Rédaction projet plainte
lundi 16 novembre 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges TB
mardi 17 novembre 2020	BM	4,00	ED+RP	Rédaction projet plainte FR>EN
samedi 21 novembre 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges TB
lundi 23 novembre 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges BB et Echanges TB

Date	Avocat	Temps (H)	Code	Détail
samedi 28 novembre 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges BB et Echanges TB
mardi 1 décembre 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges TB
mercredi 2 décembre 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges BB
jeudi 3 décembre 2020	OP	0,50	RV+C	Echanges TB et Echanges BB
Total		234,00		



PARIS K 170

Légende

- ED** : Etude dossier et pièces, recherches, analyses
- RP** : Rédaction de notes, actes, mémos, synthèses
- RV** : Rendez-vous internes et extérieurs
- TEL**: Entretien, conférences téléphoniques
- C** : Courrier et télécopie
- CR** : Analyse et traitement des actes et courriers reçus
- AUD** : Audience judiciaire

Compte tenu des périodes de confinement et de restrictions de circulation liées à la pandémie du Covid 19, le secrétariat et les services supports du cabinet ont été perturbés. En conséquence, ce document peut comporter des erreurs.

74, AVENUE DE WAGRAM
75017 PARIS

T +33 1 46 22 56 56
F +33 1 46 22 56 66

contact@oplus.law
www.oplus.law

Cabinet BOURDON & ASSOCIÉS - A.A.P.M.
Avocat à la Cour
156 Rue de Rivoli
75001 PARIS - 01 42 60 32 60
Fax 01 42 60 19 43 - 01 42 60 25 17
R143
14/12/2020

Maître William Bourdon
Maître Vincent Brengarth

Bourdon & Associés
Avocats à la Cour
156, rue de Rivoli
75001 Paris

Paris, le lundi 14 décembre 2020

RÉF // 20206004 - OP/BM/CD
AFF // Monsieur Tayeb Benabderrahmane
VIA // Lettre remise en main propre

OBJET // Succession dans la défense de M. Tayeb Benabderrahmane

Chers Confrères,

Nous vous remercions pour votre message et prenons bonne note que vous nous succédez dans la défense des intérêts de Monsieur Tayeb Benabderrahmane, ce à quoi nous ne voyons pas d'inconvénient.

Compte tenu de la nature du dossier, nous n'avons que peu de pièces à vous transmettre car, comme a dû vous le dire Monsieur Benabderrahmane, notre intervention a principalement consisté à participer à de très nombreuses réunions téléphoniques et physiques afin de négocier les conditions et modalités de sa libération.

Vous trouverez notamment dans les pièces que nous vous transmettons nos échanges confidentiels avec nos confrères du cabinet Sultan Al-Abdulla & Partners. Ces derniers ayant été effectivement désignés par Madame Benabderrahmane pour assurer la défense de son époux au Qatar, nous vous invitons à les contacter pour qu'ils vous communiquent les éléments éventuellement en leur possession qui ne nous auraient pas été transmis :

Sultan Al-Abdulla & Partners
Tél : +974 44 42 0660 – Fax : +974 44 42 0663
Email: alabdulla@qatarlaw.com - Web: www.qatarlaw.com
Level 16, The Y Tower
Marina Street 305 – Lusail – P.O. Box 20464
Doha, State of Qatar

Nous vous communiquons également nos échanges confidentiels avec nos confrères du cabinet STAS ainsi que le protocole transactionnel signé par Monsieur Benabderrahmane au Qatar.

Vous y trouverez enfin nos échanges avec le service consulaire de l'ambassade de France au Qatar relativement à l'obtention d'un certificat de changement d'adresse ainsi nos projets de lettre au comité national des droits de l'Homme du **PARIS K 170**

Nous demeurons à votre disposition pour vous apporter toute précision utile et vous prions de nous croire,

Vos bien dévoués Confrères,



Benjamin Mathieu
Avocat à la Cour



Olivier Pardo
Avocat à la Cour

OPLUS+ OLIVIER

PARDO ASSOCIATES ATTORNEY

74, AVENUE DE WAGRAM
75017 PARIS
T+33 1 46 22 56 56
F +33 1 46 22 56 66

Attorney William Bourdon
Attorney Vincent Brengarth
Bourdon & Associates
Attorney at Law
156, RUE DE RIVOLI
75001 Paris

Paris, Monday, December 14, 2020

REFERENCE // 20206004 - OP/BM/CD

AFF // Mr. Tayeb Benabderrahmane's Legal Representation

DELIVERY // Hand-delivered letter

SUBJECT // Succession in the Defense of Mr. Tayeb Benabderrahmane

Dear Colleagues,

Thank you for your message. We acknowledge that you are taking over the defense of Mr. Tayeb Benabderrahmane's interests, to which we have no objections.

Given the nature of the case, we have few documents to hand over, as Mr. Benabderrahmane has likely informed you, our involvement primarily consisted of numerous phone and in-person meetings to negotiate the conditions and terms of his release.

Included in the documents we are sending, you will find our confidential discussions with our colleagues at Sultan Al-Abdulla & Partners. As they were officially designated by Mrs. Benabderrahmane to handle the defense of her husband in Qatar, we recommend that you contact them for any additional documents they might have that were not shared with us:

Sultan Al-Abdulla & Partners

Tel: +974 44 42 0660 - Fax: +974 44 42 0663

Email: alabdulla@qatarlaw.com - Web: www.qatarlaw.com

Level 16, The Y Tower

Marina Street 305 - Lusail - P.O. Box 20464

Doha, State of Qatar

We are also sharing our confidential discussions with our colleagues at STAS, as well as the settlement protocol signed by Mr. Benabderrahmane in Qatar.

Additionally, you will find our correspondence with the consular service of the French Embassy in Qatar regarding the issuance of a certificate of address change, as well as our draft letters to the Qatar National Human Rights Committee.

We remain available for any further clarifications.

Sincerely,

Your devoted colleagues,

(signature)

Benjamin Mathieu
Attorney at Law

(signature)

Olivier Pardo
Attorney at Law